

Passau: Öko- und Verbandsbauern lehnen Gen-Saatgut ab

Veröffentlicht am: 14.07.2004

Keine Gen-Technik in der Landwirtschaft: Diese Auflage gilt für Öko-Bauern in der ganzen Republik. Der Biokreis, der Verband für ökologischen Landbau aus Passau, setzt jetzt Zeichen: Alle 600 Bauern des Verbandes werden bald an ihren Feldern gelbe Schilder aufstellen und so zeigen, dass sie auf ihren Feldern garantiert keine gentechnisch veränderten Pflanzen anbauen. Auch der Kreisverband Passau des Bauernverbands empfiehlt seinen rund 6000 landwirtschaftlichen Betrieben, auf den Einsatz von gentechnisch verändertem Saatgut zu verzichten.

[Passauer Neue Presse](#)

Links zu diesem Artikel